



# やまのめ

令和3年11月30日発行

## 学校教育目標

- よく学び、よく考える子ども
- ゆたかな心で、助け合う子ども
- 健康で、ねばり強い子ども

## マラソン大会

11月12、16、17日

今年度もコロナ感染症防止のため一関市の音楽発表会やあすなろ交流会などの行事が見送られましたが、密にならない校外での活動ということで校内マラソン大会を開催しました。大会では、子どもたちのがんばりを見ていただき、とてもよかったです。

1年生の初めてのマラソンから6年生の小学校最後となるマラソンまで、一人一人が自分の目標達成のために全力を尽くして走る姿に感動しました。また子どもたちの頑張る姿は応援する私たちに勇気や元気をくれることを改めて感じました。

保護者の皆さまには、当日は子どもたちにたくさんの応援をいただきまして、本当にありがとうございました。



## 宿泊体験学習

当初、9月を予定していましたが、コロナ感染症防止のため「岩手緊急事態宣言」が出され、それに伴い県南青少年の家が休所になり延期になった5年生の宿泊体験学習が、11月11日(木)～12日(金)に行われました。

出発式では6年生と5年生のエール交換があり、そして「いってらっしゃい」の在校生の見送りとお父さんお母さんの見送りがありました。そして翌日、帰校すると3年生、4年生、6年生による「おかえりなさい」のメッセージが掲げられていました。今年も心が温くなるこの見送りと出迎えに、本当に山目小学校は思いやりにあふれていると思いました。

1日目の焼板工作とキャンプファイヤーを見学しましたが、一人一人が生き生きと楽しく活動していました。特に、友だち同士の助け合いの姿がたくさんあったことが強く心に残りました。応援に来た先生方から「11月のキャンプファイヤー最高」と声のでるぐらい子どもたちのがんばりで盛り上がった夜でした。

事前の準備等、保護者の皆さまのご協力のおかげで、たくさんの場面で子どもたちの笑顔が光る宿泊体験学習となりました。本当にありがとうございました。



## 山小あすなろ交流会

コロナ感染症防止のため一関地区のあすなろ交流会が中止になりましたが、11月19日に山目小の子どもたちだけで交流会を行いました。歌やダンス、そしてサーキット運動、パラシュートと子どもたちがとても生き生き取り組み、楽しそうでした。山目小の「ことり学級チーム」のまとまりを改めて強く感じた交流会でした。

